

## **Bericht der Bezirksbürgermeisterin 20.10.2015**

Da 2 Monate zwischen der letzten und der heutigen BV liegen, haben die Mitglieder der BV und die Bezirksbürgermeisterin wieder etliche Termine in den Stadtteilen wahrgenommen.

Im August beging die Max Planck Realschule in einer Feierstunde ihr 40 jähriges Bestehen, zu der ich eingeladen war.

Am gleichen Tag wurde das erweiterte Taubenhaus an der Schwebebahn Endhaltestelle in Oberbarmen den Tauben übergeben, wovon ich mich überzeugt habe. Man muß feststellen, daß sich durch das Taubenhaus die frühere Taubenplage auf dem Berliner Platz erheblich verringert hat.

Am 25.8. waren wir zu mehreren Mitgliedern der BV bei der Abschlußveranstaltung Verfügungsfond, wo wir im Rahmen der „Sozialen Stadt“ Gelder an Projekte zur Imageverbesserung der Stadtteile, und für engagierte Aktionen von Bürgerinnen und Bürgern in den letzten 3 Jahren vergeben durften.

Die Bezirksbürgermeisterinnen und Bezirksbürgermeister, sowie deren Stellvertreter waren nochmal zu einer Information im Rathaus, über die demnächst stattfindende Ausstattung der BV's mit ipads .

Ende August durften die Schüler der HS Wichlinghausen Ihre Lichtinstallationen, die sie mit Hilfe des Verf. Fonds verwirklichen konnten, in der Stadtparkasse in Elberfeld ausstellen, die ich eröffnen durfte.

Anfang September waren wir beim Sommerfest der HS Wichlinghausen.

In der Sparkasse Wichlinghausen wurde die Fotoaktion der jungen Menschen, die voriges Jahr im Heine Kiosk zu sehen war, noch einmal ausgestellt, wo ich bei der Eröffnung anwesend war.

Am 11.9. war ich dabei als die Kita Dellbusch Jubiläum feierte.

Am 13. September fand auf dem Berliner Platz ein Kinder- und Familienfest statt, an dem sich Oberbarmer Einrichtungen und Oberbarmer Musiker beteiligten, gleichzeitig gab es ein Fest hier auf dem Peter Hansen Platz, wodurch unser Stadtteil, trotz schlechten Wetters, einen lebendigen Sonntag erlebte.

Auch der Flohmarkt am 19.9. auf dem Berliner Platz hat wieder viele Verkäufer und Käufer angelockt. Im schönen Oberbarmen ist eben immer etwas los.

Mitte September waren wir auf der Stadtteilkonferenz und am 26.9. nahmen etliche Mitglieder der BV an der Eröffnung der Wichlinghauser Kirche als Begegnungszentrum teil.

Am 29.9. wurde der neu errichtete Spielplatz Giesenberg offiziell eröffnet und den Kindern übergeben. Die BB und ihre Stellvertreterin haben die Begeisterung der Kinder mit erlebt.

Am gleichen Abend waren wir zu mehreren BV Mitgliedern beim Islamischen Opferfest, zu dem der Verein „Islam und Frieden“ am Diek jedes Jahr die Vereine und Institutionen des Stadtteils und etliche Politiker einlädt.

Am vergangenen Wochenende habe ich bei einem Benefizkonzert die Grüße der Stadt Wuppertal überbracht.

Gestern war ich auf dem Erntedankfest der Kreisbauernschaft Mettmann, zu der auch die umliegenden Städte gehören. Jedes Jahr bekommt eine andere Stadt die Erntekrone der Bauernschaft überreicht, die in diesem Jahr an die Stadt Wuppertal ging.